

Notes biographiques – Dominique Perron

Mme Dominique Perron a obtenu son baccalauréat en physiothérapie à l'Université Laval en 1988. Elle a pris de l'expérience auprès de clientèles de Québec et du Saguenay pendant plus de 11 ans et s'est ensuite impliquée dans l'évaluation et le traitement des déficiences et incapacités physiques auprès d'une clientèle adulte diversifiée.

Actuellement, elle est physiothérapeute senior évoluant en déficience motrice adulte au Centre de réadaptation en déficience physique (CRDP) de Jonquière depuis 1990. Depuis octobre 2012, elle se dédie également à la clientèle de la Clinique régionale de gestion interdisciplinaire de la douleur chronique.

Mme Perron est une personne engagée dans son milieu de travail et la communauté. De 2007 à 2009, elle a participé comme experte-évaluatrice du projet de recherche pan canadien *Score-it* à l'unité de réadaptation fonctionnelle intensive (URFI) du CSSS de Jonquière. De 2008 à 2011, elle a présidé le conseil multidisciplinaire du programme de déficience motrice adulte au CRDP. Elle a par ailleurs participé à la restructuration du programme de physiothérapie de l'Université Laval.

Fortement impliquée en douleur, Mme Perron a été la bougie d'allumage du Projet à l'Eau, dont notre association est promotrice. Ce projet permet à des personnes vivant avec la douleur persistante d'effectuer un retour à une vie où l'activité prouve sa valeur thérapeutique.